

El PAN da la bienvenida a Adela Ramos

El Partido Acción Nacional dio la bienvenida a su bancada en San Lázaro, a la ahora exdiputada de Morena, Adela Ramos, con lo cual, se empató el marcador tras la salida del diputado, Rommel Pacheco, quien dejó el blanquiazul para sumarse al equipo de Claudia Sheinbaum. Acompañada de los integrantes de la bancada albiazul y entre manifestaciones de apoyo a su persona, la legisladora Ramos se refirió a Jorge Romero como un verdadero coordinador parlamentario y a sus compañeros, como un gran equipo, el mejor grupo parlamentario de San Lázaro. "Al pueblo de México: el día de hoy es clara y firme mi decisión de integrarme de manera voluntaria al Grupo Parlamentario del PAN, el cual además de ser el primer partido de oposición en México, honorablemente promulga y practica la tan anhelada ideología humanista", expresó.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6677?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F\$. 3264FEE48F!6677&authkey=!AMug7bkUwzVB5Ak&ithint=video&e=hptosB